

2023-11-05

Omar García Harfuch se congratula por Coalición Morena-Verde-PT en favor de Elecciones 2024

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

En la recta final de los recorridos por la capital del país en busca de representar a Morena en los próximos comicios, los aspirantes del proceso interno se dijeron convencidos de que el partido tiene la fuerza suficiente para mantener la Ciudad de México y con ello continuar el trabajo emprendido por la exjefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

Omar García Harfuch celebró la firma del convenio de coalición para el proceso electoral de 2024, realizada este viernes en San Luis Potosí, donde los partidos Morena, Verde Ecologista de México y del Trabajo hicieron oficial su unión para renovar la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

El aspirante coincidió con los dirigentes de los partidos de la coalición acerca de que la unión de principios, valores y suma de voluntades permitirá fortalecer la continuidad de la transformación para brindar bienestar.

Asimismo, agradeció a quienes se congregaron para escucharlo y brindarle su respaldo y apoyo durante este proceso interno, que, dijo, forma parte de un ejercicio democrático, abierto y transparente.

En tanto, desde Coyoacán, Clara Brugada señaló que una de las tareas pendientes es poner al centro de la transformación a los pueblos originarios, ya que a pesar de que en la actualidad tienen una mayor presencia en la vida pública, aún existe discriminación debido al rezago histórico que se tiene con dichas comunidades.

Frente a representantes de los pueblos originarios de la capital del país, Brugada destacó que no se puede hacer una imposición a aquellos que guardan las raíces de México, por lo que afirmó que su propósito es cogobernar con los liderazgos de dichas comunidades.

Ante ello, la alcaldesa de Iztapalapa con licencia comentó que en caso de ganar la encuesta no dejará pasar ni un solo día para acercarse a los pueblos.

MAAZ